

Le legs de Fidel Castro est mis en exergue à La Haye



La Havane, 28 nov. (RHC).- L'ambassade de Cuba aux Pays-Bas a organisé un hommage au leader historique de la Révolution cubaine à l'occasion samedi dernier du premier anniversaire de sa disparition physique.

L'ambassadrice cubaine, Soraya Alvarez, a mis en exergue l'importance du legs de Fidel pour Cuba et pour le monde.

Elle a rappelé que Fidel a voué sa vie à la solidarité à la tête d'une Révolution des humbles, par les humbles et pour les humbles.

Elle a souligné qu'après 100 ans de lutte des Cubains pour leur indépendance, la pensée et l'œuvre de Fidel ont concrétisé la plus grande expression de souveraineté, d'indépendance et de dignité de la Patrie.

Au cours de la cérémonie organisée au siège de l'ambassade à La Haye, on a dévoilé un portrait de Fidel Castro et une plaque commémorative.

Des diplomates en poste à La Haye et des amis de Cuba aux Pays-Bas ont assisté à cet hommage au Commandant en Chef.



Radio Habana Cuba